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Permisos: debate de indicaciones 
se atrasa y se aplazaría a marzo el 
despacho desde comisión de Economía 

POR AMANDA SANTILLÁN R. 

A pesar de haber sido aprobado en 
general el martes, el proyecto de ley 
marco de autorizaciones sectoriales 

podría tener mayores demoras que 
lo anticipado durante la discusión 

de sus indicaciones en la comisión 

de Economía del Senado. 

Esto ya que la iniciativa recibió 
más de 370 indicaciones durante la 

semana, tras la firma de un proto- 
colo de acuerdo entre el Gobierno y 
los senadores dela citada comisión, 

que comprometía la presentación 
de modificaciones a diez puntos 

del proyecto para la semana del 
13 de enero. 

El proyecto de ley tiene como 
objetivo reducir los plazos de au- 
torizaciones de los proyectos de 
inversión, al abarcar 380 permisos, 
pertenecientes a 37 servicios y a16 

ministerios. 

Durante la sesión de este miér- 
coles, no se lograron votar todos 
los cambios propuestos tanto por 
los parlamentarios como por el 
Ejecutivo. 

El senador e integrante de la 
comisión de Economía, Gustavo 
Sanhueza (UDI), indicó que si bien 
loideal sería despachar el proyecto 
durante el mes, es fundamental 
darse los tiempos necesarios para 
analizar cada una de las indica- 

ciones. 

“Que esto sea aprobado ahora 
en enero o sea aprobado en marzo 
no tiene mayor implicancia. Hoy 
día, estamos con una vorágine 
legislativa que yo no quiero caer 
en eso de sacarlo porque hay que 
sacarlo”, dijo. 

Esta semana, ingresaron sobre 370 
indicaciones al proyecto, que está en 
su segundo trámite constitucional en la 
comisión de Economía del Senado. 

Por lo mismo, señaló que se está 
dando un trabajo en paralelo a la 
comisión, en el cual los asesores de 
los integrantes y del Ejecutivo están 
avanzando en algunos temas, como 
la redacción, para poder despejar y 
llegara un mismo texto consensuado 
para su aprobación rápida. 
“Tenemos una discusión y un 

trabajo previo legislativo bastante 
grande, por lo tanto, tenemos una 
cantidad de insumos relevantes y 
la idea es idealmente sacarlo du- 

rante el mes de enero. Pero si no 
logramos destrabar los nudos que 
todavía quedan, va a pasar nece- 
sariamente al mes de marzo y, yo 
creo que más allá de marzo, lo veo 
difícil que pase”, señaló. 

Discusiones 
pendientes 

Las indicaciones presentadas 
modifican diez puntos del proyecto 
de ley, entre estos, el fortaleci- 
miento institucional de la Oficina 

  

En Davos, canciller Van Klaveren 
destaca rol de la región en la 
transición a la economía verde 

de Autorizaciones Sectoriales e 

Inversión, la ventanilla única, las 
declaraciones juradas y procedi- 
mientos y tramitación en paralelo, 
entre Otros. 

En tanto, Sanhueza indicó que 
todavía quedan pendientes dis- 
cusiones acerca de las indicacio- 

nes que contemplan los silencios 
administrativos y los permisos 
municipales. 

“Pasa muchas veces que un 
municipio al lado del otro pide 
documentaciones diferentes y eso 
obviamente que nosotros queremos 

    
que esté dentro del proyecto”, dijo 
el legislador. 

Sin embargo, las patentes muni- 
cipales también fueron integradas 
al proyecto, lo que complica su 
discusión. 

“Los argumentos que nos dio 
el Ejecutivo para excluirlas son 
bastante débiles, en el sentido que 
argumentan que tienen que ver con 
la autonomía de los municipios, en 
el sentido de que implica recursos y 
el proyecto en si, novaa determinar 
si el pago de la patente”, explicó 
Sanhueza. 

el foro, el canciller también 

sostuvo una reunión bilateral 
con el ministro de Asuntos 

Exteriores, Unión Europea y 
Cooperación de España, José 
Manuel Albares. 

En el encuentro se aborda- 

ron la ratificación del Acuerdo 

Marco Avanzado entre Chile 

y la UE; la próxima cumbre 
En el contexto del Foro Económico 
Mundial en Suiza, el ministro también 
sostuvo reuniones bilaterales. 

El ministro de Relaciones 

Exteriores, Alberto van Kla- 
veren, está participando del 
Foro Económico Mundial en 

Davos, Suiza, instancia que 
reúne a líderes globales y 
económicos. 

El canciller intervino en un 

panel acerca de los vínculos 
económicosen América Lati- 
na, enel cual recalcó el poten— 
cial de la región en recursos 
mineralesy agua, además del 
de Chile en energía eólica y 
solar, y de minerales críticos, 
como cobre y litio. 

“América Latina puede 
desempeñar un papel muy 
importante en la transición 
hacia una economía más 
verde a nivel global”, señaló 
el ministro. 

Van Klaveren también se 

refirió a los actuales retos 
internacionales que se están 
enfrentando, destacando 
los conflictos geopolíticos y 
tendencia al proteccionismo, 

pero aseguró que crean nue- 
vas oportunidades para que 
las economías en desarrollo 
fortalezcan sus posiciones 
comerciales. 

«El desafío para todos 
nuestros países es adaptar 

  

nos a ese nuevo escenario, 
tener mucha flexibilidad, y 
no vernos arrastrados por 
estas tensiones que se están 
produciendo a nivel global”, 
dijo el secretario de Estado. 

Durante su participación en 

Celac-UE; la importancia de 
ratificar el acuerdo sobre pro- 
tección oceánica en alta mar. 

Otra reunión fue conel co- 

misario europeo de Acción por 
el Clima, Wopke Hoekstra, 
con quien conversó acerca 
del desarrollo de la industria 

del litio y suimportancia para 
una transición energética y 
los esfuerzos que está reali- 
zando Chile.
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